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    《2022年度ＰＴＡ総会》           

日時：2022年 4月 30日（土）午前 11時 50分より 

場所：児玉九十記念講堂 

 

 

１．開会の言葉（司会：ＰＴＡ担当 中村先生） 

 

 

２．会長挨拶（2021年度 今池ＰＴＡ会長） 

皆様こんにちは。本日はご多用中にもかかわらずＰＴＡ総会へご出席をいただき、ありがと

うございます。この後ご報告をさせていただきますが、2021年度のＰＴＡ活動において各種行

事の一部見直しなどもある中、事業も無事実施させていただくことができました。これもひと

えにＰＴＡ委員を始めとした、会員、皆様のお力添えのお陰だと感謝しております。ありがと

うございました。 

2022年度も円滑なＰＴＡ活動が実施できますよう取り組む所存でございます。何卒よろしく

お願いいたします。 

 

 

３．校長挨拶（福本校長先生） 

皆さん、こんにちは。校長の福本でございます。 

コロナが蔓延し始めて 2年間、大変な時期をご家庭でもご苦

労され、そして学校でもいろいろな対策を行いながら、なんと

か乗り切ってきたと感じております。 

本日のＰＴＡ総会も 3年ぶりになります。お忙しい中、ご出

席いただきありがとうございます。また、今池会長はじめ役員

の皆様、それからクラス委員を引き受けていただきました皆様、

本当にありがとうございます。いろいろお世話になりますが、今後ともよろしくお願いいたし

ます。 
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ところで授業参観は楽しんでいただけましたか？私も 1時間目から 3時間目まで見て回りま

した 。私は着任して 7年目になりますが、これほど多くの保護者の方が授業参観に来られたの

は初めてです。この 2 年間、学校が見られなかったこともあるかもしれません。授業について

皆様にお伝えしたいことがあります。それは 3 年前に比べ、非常にアクティブラーニングが増

えており 、生徒たちが主体的に学ぶ方向に授業がとても変わってきた点です。今日、改めて私

自身も実感いたしました。ぜひ、今後もご期待いただければと思っております。 

最後に、来年 2023年は明星学苑創立 100周年を迎えます。100周年を迎えるにあたり、次の 

100周年に向けて、学校のあるべき姿、教育目標を変えました。 

教育目標は、「自分の未来をデザインし共創していける人の育成」です。将来をきちんと見据

え、自分で成長していく生徒たちをつくっていきたい、そのための支援をしていきたいと思っ

ております。今後もＰＴＡのご協力を何卒よろしくお願いいたします。 

 

 

４．資料の確認 

 

 

５．議長選出 （議長：石井 様） 

 

 

６．定足数確認                     

【本総会が成立することが宣言されました。】 

 

 

７．議題     

①2021年度事業報告承認の件 

②2021年度決算報告承認の件 

③新役員および委員選出に関する件（役員選考委員長・副委員長より） 

④2022年度事業計画（案）承認の件  

⑤2022年度予算（案）承認の件   

⑥その他 【総ての議題は、承認されました。】 

 

 

８．議長解任 

 

 

９．閉会の言葉 【閉会後、学年ごとに先生方と各クラスＰＴＡ委員の顔合わせ】 

 

 

＊2022年度ＰＴＡ委員紹介 （小川教頭先生） 



 

 

 

＊2022年度会長挨拶（今池ＰＴＡ会長） 

2022年度の会長を務めさせていただきます今池でございま

す。 

各クラスのＰＴＡ委員をお引き受けいただきました皆様、

今年１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

ご存知の通り、ＰＴＡ会則にうたわれております会の目的

は「明星学苑の教育精神に則り、家庭と学校が協力して生徒

の育成を図るとともに会員相互の親睦を図ること」でございます。子どもたちの学苑生活にお

ける育成支援はもちろん、私たち保護者、加えて先生方と一丸となりＰＴＡ活動を進めさせて

いただきたく改めてご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

＜検温・マスク着用・3密回避＞  感染予防対策を徹底して開催いたしました。 

 

〈終〉 

受付の様子 会場の様子 

ＰＴＡ委員紹介の様子 


